

syndicale de l'Union du Sud-Est, dont il fut si longtemps le secrétaire général.

Tandis qu'une dépêche nous apprend la mort tragique, à Oran, du commandant Allegret, notre compatriote, ancien élève de Mongré, nous recevons la nouvelle de la mort du P. Futy, qui professa si longtemps et avec tant d'autorité la rhétorique dans ce collège.

Le 10 juillet, meurt à Lyon la M<sup>me</sup> comtesse de Murard, née de Romanet de Lestranges, alliée aux familles de Monteynard, et de Chabannes, des plus anciennes du Lyonnais et du Beaujolais.

Le 15 juillet nous apporte la mort de M. Million, ancien conseiller général, ancien député, ancien sénateur du Rhône, décédé à Epinal, chez son gendre, M. Tallon, préfet des Vosges.

M. Louis Million était né à Lyon, le 18 septembre 1829, d'une vieille famille du Beaujolais; il fit son droit et s'inscrivit au Barreau de Lyon. Jurisconsulte de valeur, il ne joua pas dans la politique un rôle très important. Il fut un instant célèbre, l'an dernier, alors que, par une situation bizarre, il était nommé sénateur en même temps qu'il occupait son siège de député. On n'a pas oublié les incidents auxquels donna lieu cet état de choses. Depuis son échec aux dernières élections sénatoriales, M. Million avait renoncé à la politique et vivait dans la retraite.

Le 20 juillet, mort de M. Valson, doyen de la Faculté catholique des Sciences de Lyon.

M. Valson, né à Gevrey-Chambertin (Côte-d'Or), le 13 décembre 1826, fut élève de l'École normale supérieure (promotion de 1847). Agrégé de l'Université, docteur ès sciences mathématiques, il était doyen de la Faculté des sciences de Grenoble quand il vint à Lyon à la fondation